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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AZIONI CONTRO I VANDALISMI A DANNO DELLE BICICLETTE 
DEL TO BIKE" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 2 SETTEMBRE 
2013.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- il servizio Tobike sta ricevendo ampi riscontri da parte dei cittadini, gli utenti sono in 

crescita, soprattutto in primavera e in autunno; 
- il servizio è in espansione anche dal punto di vista logistico, con un progressivo incremento 

delle stazioni; 
- Tobike è utilizzato anche dai turisti ed ha riscontrato un successo senza precedenti nel 

corso dei World Master Games; 
 

RILEVATO CHE 
 
- numerosi cittadini, utenti del servizio, lamentano la difficoltà a reperire biciclette libere, 

particolarmente negli orari di punta e nelle stazioni più centrali od in corrispondenza delle 
fermate della metropolitana; 

- la carenza di mezzi disponibili è da ascriversi alla progressiva diminuzione di quelli in 
circolazione, dovuta ad atti vandalici compiuti, spesso per puro intento distruttivo e senza 
intenzioni di furto, da parte di giovani durante le ore notturne; 

- appare necessario comunque un incremento della sicurezza nelle stazioni in modo da 
ridurre al minimo scippi, borseggi e crimini contro la persona nel momento del prelievo o 
della riconsegna della bicicletta; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- l'incremento del servizio e la sua estensione alle zone periferiche della città renderanno più 

pressanti le esigenze di tutela e sicurezza; 
- l'incremento del numero degli utilizzatori rende necessario mettere a disposizione il 

massimo numero di mezzi ed il mantenimento in buone condizioni di tutto il parco 
biciclette, per evitare un progressivo senso di insoddisfazione da parte dei cittadini ed una 
conseguente rinuncia all'utilizzo del servizio per sfiducia e desuetudine;   
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INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) quali iniziative siano state intraprese per ripristinare il parco biciclette in circolazione; 
2) quali iniziative, ed in quali tempi, si intendano intraprendere per tutelare la sicurezza degli 

utenti e l'integrità dei mezzi; 
3) se non si ritenga opportuno installare un sistema di videosorveglianza per le stazioni del 

Tobike ed, eventualmente, delle rastrelliere per le biciclette private posizionati nei pressi 
delle stazioni Tobike come deterrente per atti vandalici, scippi, borseggi e violenze contro 
la persona.    

 
F.to Silvio Magliano   


